



Fokusanlass VFLE

Alicia und Hector – oder 50 Jahre danach

Luis Palma ist 1975 als 10-Jähriger mit seinen Eltern, Alicia und Hector und seinen 6 älteren Geschwistern aus Chile in die Schweiz geflüchtet.



«Fünfzig Jahre nach dem Militärputsch in Chile wage ich die Auseinandersetzung mit der Zeit und der Geschichte unserer erzwungenen Migration. Als Mensch auf der Flucht geht es ums Überleben. Wir kamen in ein Land, das nicht auf uns gewartet hatte. Chilenische Menschen auf der Flucht galten damals als Risiko für den Schweizer Staat, für die innere Sicherheit»

Luis Palma, 2023

Luis Palma wird an der Fokusveranstaltung sein Buch vorstellen und auch erzählen, was ihn dazu bewogen hat, seine und die Geschichte seiner Familie zu veröffentlichen. Lieder von Victor Jara, vorgetragen von Richard Jucker und Sonja Scholz werden den Anlass untermalen. Zeitdokumente werden es uns erleichtern uns zu erinnern, der anschliessende Aperó bietet Gelegenheit uns auszutauschen.

Wann: **Samstag 23. November 2024, 13.30 bis 17.30 Uhr**

Wo: **Bullingerhaus, Jurastrasse 13, Aarau**

Das Treffen wird organisiert vom VFLE. Es ist offen für alle Interessierten.

Beitrag inkl. Aperó: CHF 15.00 für VFLE-Mitglieder

CHF 30.00 für Nichtmitglieder

Anmeldung bis am 15. November 2024 – an sscholz@vfle.ch